



21 de julio de 1993

El príncipe y las infantas recorren un tramo del Camino de Santiago

San Juan de Ortega (Burgos).— El príncipe Felipe y sus hermanas, las infantas Elena y Cristina, han recorrido hoy un tramo de 15 kilómetros del Camino de Santiago en la provincia de Burgos, entre Villafranca Montes de Oca y San Juan de Ortega. Los miembros de la Familia Real llegaron a las nueve y veinte de la mañana a Villafranca a bordo de un todoterreno conducido por el propio Príncipe de Asturias. Allí fueron recibidos por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas, el presidente de la Diputación de Burgos, Vicente Orden, el go-



El Príncipe de Asturias y las Infantas Doña Elena y Doña Cristina recorrieron a pie un tramo del Camino de Santiago
Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias y las Infantas Elena y Cristina recorrieron ayer a pie un tramo del Camino de Santiago en la provincia de Burgos comprendido entre Villafranca Montes de Oca y el santuario románico de San Juan de Ortega, uno de los hitos más significativos de la Ruta Jacobea. A su llegada a Villafranca, Don Felipe, Doña Elena y Doña Cristina fueron recibidos por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas. Posteriormente, sus Altezas Reales presenciaron una misa en esta localidad, a la que asistieron cientos de peregrinos y vecinos. Tras el acto religioso, en medio de innumerables muestras de afecto y de cariño, los tres miembros de la Familia Real recorrieron los últimos kilómetros del tramo. En la imagen, Doña Elena y Doña Cristina.
Infantas Doña Elena y Doña Cristina. (Sección Cultura)

BURGOS RECIBIO A LOS PRÍNCIPES
El Príncipe Felipe y las Infantas recorrieron un tramo del Camino entre Villafranca y San Juan de Ortega

Los reales peregrinos de Santiago

bernador civil, César Braña, y el alcalde de la localidad, Jesús Solórzano. Tras asistir a la misa del peregrino en la iglesia de Santiago, el príncipe y las infantas iniciaron la marcha a pie —sin la presencia de las autoridades— en un primer tramo de 8 kilómetros hasta la ermita de Val-

defuentes, donde hicieron un alto en el que aprovecharon para conversar con otros peregrinos y compartir una hogaza de pan. Reanudaron la marcha hasta San Juan de Ortega donde les esperaba una multitud que les vitoreó a su entrada. Tras participar en un almuerzo en la hospedería, don Felipe y las infantas regresaron a Madrid en helicóptero. Coincidiendo con este año jacobeo, la marcha estaba organizada por cuatro órdenes militares, especialmente por la de Santiago.